

蒜高タイムズ

第58号
毎月25日発行
H21.1.26
蒜山高校
教務課

初春

二期期始業式（一月八日）

体育館で吐く息も白い中、第二期期始業式が行われました。校長は「今年いただいた年賀状には、テレビで放送された蒜山高校の二期期終業式の様子を見てくださった方からのメッセージが多かった。式の間も落ち着いており、また生徒の表情が非常に良かったのが印象的であったと言っていた。と話を、六十周年記念式典に引き続き、本校生徒の様子に対して外部の方から多くのお褒めの言葉をいただいていることを生徒達に一番に伝えておられました。また、終業式で出された数学の問題について、「分からないことがあっても、それを調べるための方法はたくさんある。」と、自ら学びつづける姿勢の大切さを話されました。最後に、近



いところでは三年生の卒業式で、そして今後も校歌を一生懸命歌おうというメッセージ、例年教職員で行っている校門付近の雪かきを、今年も生徒も一緒にやってみようではないかということも伝えられました。自分たちが日々学ぶ学校です。登校してくる友人に「おはよう」と声をかけながら、自らの手で雪かきを試してみませんか？

大学入試センター試験（一月十七日、十八日）

大学入試センター試験が全国七百三十八会場で行われました。センター試験を利用する大学・短大は計七百九十七校で過去最多。少子化の中でも不況の影響からか志願者は二年前より増え、五十四万二千九百八十一人となりました。岡山県内でも岡山大など十三会場で行われ、県内の志願者は昨年より百五十一人少ない八千六百三十二人でした。蒜山高校からは一人の生徒が美術大学まで行き、二日間六科目の試験を受験しました。

友人らの声援を受け、一日目、受験者名は緊張した面持ちの中、午前九時から午後六時半まで公民・地歴・国語・英語、一日目は、理科・数学を受験しました。今までに経験したことのない雰囲気の中よく頑張っていました。精神面・体力面ともに疲れたことと思います。今後は、気持ちを新たに、そして、最後まで諦めず私立・国公立の個別試験へ向け頑張ってもらいたいと思います。来年・再来年は二・一年生の番です。日々の授業を大切に、家庭学習（学年プラス一時間）の中で、補習や模試の内容を振り返り、皆さんの夢を実現できるように着実に力を付けていきましょう。

三年生の最後の授業（一月二十日）

一月二十日の六限目、三年生は体育館でフットサル、バドミントン、武道場で卓球の三種目に分かれて汗を流しました。フットサルでは、三年男子の仲の良さがコート内で爆発していました。バドミントンは、コートを三面作り、ダブルスを組んで一生懸命シャトルを追っていました。卓球では、先生も混ざって白熱した試合が繰り広げられていました。体育館も武道場も生徒の生き生きとした顔と笑い声が溢れていました。

初めて蒜山高校の門を通ってからも三年が経ちます。みんなで机を並べて勉強して、肩を並べて笑いあい、一緒に体を動かして汗を流してきました。その最後の五十分、クラスで分かれる授業、コースで分かれる授業、習熟度で分かれる授業、選択科目で分かれる授業、その数ある授業の中、唯一、三年生全員でやる体育。その体育が高校生活最後の授業になったことに何か感じるものがありました。みなさんはどうでしたか？少し考えてみてください。



三年生の学年末考査（一月二十一日、二十二日）

二年生が一足早い学年末考査を迎えました。「最後のテストだから」と頑張った人、しっかりと目を見開いて前を見据えていますね。「どうせ卒業できるし」と怠けた人、将来の自分から目を背けているのではありませんか。目の前のことに必死になれない人に明るい未来は拓けてきませんよ。卒業式まであと約一ヶ月、何を思っていて、どう行動しますか？「二日会わずば刮目して見よ」という言葉があります。一月二十二日の登校日を楽しみにしています。

基礎学力テスト（一月二十日）

一年間で国語六回、数学六回、英語六回行われる基礎学力テストも残すところあと一回になりました。生徒にもかなり定着し、休憩時間中には出題範囲の問題を確認している光景も見られるようになりました。これから継続して頑張ってください。

高トレーニング（一月二十日、二十一日）

運動部員の健康の保持増進と体力の向上を図ると共に、個人のトレーニングに対する意欲の高揚と実践力を養うという目的で、一日目サークット、二日目球技、三日目エアロビクス、四日目シャトルランの内容で行われました。三日目のエアロビクスは津山市の植木エアロビクス・ジャズダンススタジオから植木たつ子先生を講師に迎え、約一時間リズムに乗って汗をかきました。



食事会（一月十四日）

三年生の生活コースの生徒がフードデザインの授業で料理を作って、校長、教頭、事務長と三年団の先生に振る舞ってくれました。ものすごく豪華な料理の数々に、教員一同は驚きと感心を隠せませんでした。見た目、味ともに素晴らしい、「うまい」という声飛び交っていました。生徒も自分たちが作った料理に大満足の様子でした。ちなみに、「このハンバーグのデミグラスソースめっちゃくちゃうまいなあ。誰が作ったん？」「それは年」というやりとりは「愛敬」。



2月の予定

- 1月 27日(火) 基礎学力テスト
- 2月 ~3日(火) 自己推薦・連携入試出願受付
- 3日(火) 服装・頭髪検査
- 9日(月) 自己推薦入試 連携型中高一貫入試
- 13日(金) 登校日(3年生)
- 14日(土) 進研模試(2年生)
- 23日(月) 学年末考査(1,2年生) ~27日(金)

“同窓会よりお知らせ”
同窓生の皆様には名簿の発行につきまして、ご協力ありがとうございました。
同窓会事務局では名簿の余部を少し持っております。ご入り用の方はご連絡ください。
蒜山高校 担当：片山、美甘



新聞をご覧になられた感想、ご意見などありましたら下記までお願いいたします。
蒜山高校 Tel:66-2016 (担当 土居)
e-mail: hiruzen07@pref.okayama.jp

